

Bericht der Tischtennis-Sparte zur Jahreshauptversammlung 2021

Auch die TT-Sparte des TuS Esingen stand natürlich in der vergangenen Saison - wie der gesamte Sport - ganz unter dem Einfluss der Corona-Pandemie.

Der Punktspielbetrieb startete im Sommer 2020 nach längerer Pause, musste aber leider im Herbst schon wieder abgebrochen werden.

Auch alle geplanten Ranglisten und Meisterschaften konnten nicht durchgeführt werden, der komplette Sportbetrieb kam für ein Dreivierteljahr zum Erliegen.

Im Sommer 2021 konnte dann so langsam wieder das Training aufgenommen werden, der Punktspielbetrieb startet im September mit 8 Herren- und leider nur noch einer Damen-Mannschaft. Der gesamte Damen-Wettkampfsport geht leider auf Landes- und Bundesebene dramatisch immer weiter zurück.

Im Jugendbereich gehen wir mit 3 Mannschaften in den Spielbetrieb.

Hoffentlich kann die Serie durchgespielt und muss nicht wieder abgebrochen werden.

Spannend war, ob durch die Pandemie und deren Folgen für den TT-Sport aktive Mitglieder verloren gegangen waren.

Während im Erwachsenen-Bereich bis auf einige normale Vereinswechsel keine Verluste zu verzeichnen waren, kamen im Jugendbereich einige Kinder leider nicht wieder zum TT zurück sondern hatten sich anderweitig orientiert.

Hier ist das Jugendwarteteam gefordert, die Aktivitäten im Anfängerbereich zu intensivieren, um wieder neuen TT-Nachwuchs zu gewinnen.

Auf der kürzlich durchgeführten Jahreshauptversammlung der TT-Sparte wurde als neuer Jugendwart Patrick Hinz gewählt, der vom Jugendwarteteam (Paul Lukas Schmidt, Renate Hilmer und Daniel Kölbl) partiell unterstützt wird.

Ich bedanke mich bei meinen Vorstandskollegen, den zahlreichen Trainern, Mannschaftsführern und sonstigen Helfern für die Unterstützung und das gezeigte Engagement.

Hans-Jürgen Hilmer

TT-Spartenleiter